

1.10.1) Nutzung von externen Dateien

Beispiel für die Nutzung von Daten aus externen Dateien

Wenn Sie Daten, die die Benutzer in ein Formular eingegeben haben, z. B. in einer Excel-Tabelle auswerten oder bearbeiten möchten, können Sie die Daten außerhalb des PHP-Programms in einer externen Datei speichern.

So können Sie beispielsweise auf diese Datei zugreifen, die Daten lesen, aber auch neue Daten hinzufügen bzw. die Daten ersetzen. Beispiele für die sinnvolle Nutzung von externen Dateien sind:

- Dynamische Daten in eine Webseite einbauen: Beispielsweise können Sie einen Hinweis auf das Angebot des Tages in einer externen Textdatei speichern. So brauchen Sie, um die Daten zu verändern, nur die externe Datei zu bearbeiten.
- Eingaben aus einem Formular speichern
- Logdateien schreiben: Um z. B. die Anzahl der Aufrufe einer Seite zu protokollieren, können Sie die Daten in einer eigenen Datei speichern.

Wichtig bei der Bearbeitung von externen Dateien ist die Art des Zugriffs auf die Datei. Hierbei kann PHP unterscheiden zwischen dem Zugriff auf sequenzielle und binäre Dateien.

Sequenzielle Dateien, z. B. Textdateien (*.txt) oder Dateien im Tabellenformat (*.csv), beinhalten Zeilen unterschiedlicher Länge. Sie werden sowohl beim Schreiben als auch beim Lesen sequenziell (also eine Zeile nach der anderen) bearbeitet.

From:
<http://elearn.bgamstetten.ac.at/wiki/> - **Wiki**

Permanent link:
http://elearn.bgamstetten.ac.at/wiki/doku.php?id=inf:inf7bi8bi_202122:1:1_31



Last update: **2021/10/19 16:56**